

Un changement essentiel dans la politique des États-Unis vis-à-vis de Cuba s'impose



La Havane, 18 décembre (RHC). Le Ministère cubain des Affaires étrangères publie un éditorial qui souligne qu'un an après l'annonce faite le 17 décembre 2014 par les présidents Raúl Castro et Barack Obama et le retour de 3 des 5 héros cubains qui étaient toujours emprisonnés aux États-Unis, quelques avancées ont été faites dans les liens bilatéraux.

La note du ministère cubain des Affaires étrangères signale que le rétablissement des relations diplomatiques et la réouverture des ambassades dans nos pays respectifs le 20 juillet 2015, ont été précédés de la rectification de l'inclusion injuste de Cuba dans une liste des pays promoteurs du terrorisme.

Le ministère des Affaires étrangères souligne que la sécurité aérienne et de l'aviation, la recherche et le sauvetage maritime et aéronautique, l'affrontement au narcotrafic, l'immigration illégale, le trafic d'immigrants et la fraude migratoire sont des domaines dans lesquels la coopération s'est élargie.

D'autres domaines d'ouvrent à la coopération pour le bénéfice commun- souligne la note du Minrex qui en cite quelques unes comme la protection de l'environnement, l'application et le respect de la loi, la sécurité

maritime et portuaire, le transport aérien direct et la santé.

Dans le secteur économique et commercial cependant à peine quelques résultats concrets ont été enregistrés. Les mesures adoptées par le président Obama, sont certes positives mais ont une portée limitée et ont empêché de continuer à avancer.

Pour changer cette tendance, le président des États-Unis devrait, faisant usage de ses prérogatives exécutives, d'élargir la portée des mesures prises et d'en prendre de nouvelles.

Plus que l'annonce d'une nouvelle politique, un changement essentiel de la politique des États-Unis vis-à-vis de Cuba s'impose, mais une politique qui n'ignore pas les revendications historiques et légitimes du peuple cubain.

Pour aboutir à des relations normales entre nos deux pays, les États-Unis doivent éliminer, sans aucune condition, le blocus de Cuba et d'autres politiques qui portent atteinte à la souveraineté de Cuba.

Notre pays a confirmé sa volonté de continuer à avancer sur le chemin de l'amélioration des relations et d'augmenter la coopération dans des thèmes d'intérêt mutuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79224-un-changement-essentiel-dans-la-politique-des-etats-unis-vis-a-vis-de-cuba-simpose>



Radio Habana Cuba